«Höhepunkt des Vereinsjahres»

Dottikon: Die Musikgesellschaft tritt am 11. Oktober in der Sendung «Hopp de Bäse» auf

Die Musikgesellschaft Dottikon wird im Oktober am Blasmusikfestival in Mels teilnehmen. Höhepunkt wird der Auftritt in der Volksmusiksendung «Hopp de Bäse» sei, die live vom Anlass im Sarganserland berichten wird.

Nathalie Wolgensinger

«Das ist unser erster Auftritt am Fernsehen und zugleich der Höhepunkt des Vereinsjahres», erzählt Präsident Roland Amsler mit leuchtenden Augen. Gemeinsam mit den 45 Musikerinnen und Musikern bereitet er sich mit wöchentlichen Proben auf den grossen Tag vor. Nebst den Dottiker Musikern werden Carlo Brunner und die Swiss Army Concert Band das Fernsehpublikum unterhalten.

Die Dottiker befinden sich auf einem Höhenflug. Am Eidgenössischen Musikfest in Luzern vor zwei Jahren konnten sich die Freiämter zum Schweizer Meister in der Sparte Unterhaltungsmusik ausrufen lassen. Ihren guten Ruf wollen die Musiker am Blasmusikfestival in Mels verteidigen.

«Etwas Einmaliges»

Auf die guten Leistungen der Dottiker ist auch das Schweizer Fernsehen aufmerksam geworden. Kürzlich wurde die Musikgesellschaft angefragt, ob sie am Samstag, 11. Oktober, einen Auftritt in der Sendung «Hopp de Bäse» absolvieren würde.

Die beliebte Volksmusiksendung sendet live vom Blasmusikfestival in Mels. Die Dottiker sagten gerne zu, «das ist etwas Einmaliges», freut sich Präsident Amsler. Die Freiämter werden ihr Unterhaltungsstück «Auf einem persischen Markt» aufführen. Mit diesem Stück trat die Gesellschaft



Klein und unscheinbar sind die Mikrofone des Schweizer Fernsehens (rechts), mit denen die Musikgesellschaft Dottikon letzte Woche das Stück «Auf einem persischen Markt» aufnahm.

Bild: Nathalie Wolgensinger

erstmals im April dieses Jahres am Jahreskonzert vor grossem Publikum auf. Die Dottiker Musiker überlassen bei ihrem ersten Auftritt nichts dem Zufall.

Die Kleider liess das Korps extra in Istanbul anfertigen und das fantasievolle Bühnenbild wurde unter Anleitung eines Profis erstellt. Zudem treten einige der Musikerinnen als Bauchtänzerinnen und ein Musiker als Aladin auf. Arrangiert wurde «Auf einem persischen Markt» von Sandro Oldani, der Mitglied der Musikgesellschaft ist. «Dass wir in den

letzten Monaten derart erfolgreich waren, das haben wir dem Einsatz unseres Dirigenten zu verdanken», lobt der Präsident das Engagement von Heinz Binder.

Noch einige Proben notwendig

Bis zum Auftritt am 11. Oktober hat Dirigent Binder noch einige zusätzliche Proben angesagt. Vergangene Woche war ein Mitarbeiter des Schweizer Fernsehens bei den Probenarbeiten mit von der Partie. Er machte Tonaufnahmen. «Wir werden Playback spielen», erzählt Amsler. Dies ist bei Livesendungen so üblich. Die Dottiker Musiker müssen das «so tun als ob» aber nicht extra einüben. Sie werden das Stück wie gewohnt spielen und das Fernsehen spielt dann die Tonaufnahmen von letzter Woche ein.

Der Auftritt in der Sendung des Schweizer Fernsehens ist für die Freiämter Musiker zugleich der Höhepunkt der dreitägigen Reise nach Mels, die mit dem Auftritt vor der fachkundigen Jury am Freitagnachmittag ihren Auftakt nimmt.